

Plus de 800 manifestations face à l'urgence du dérèglement climatique



Paris, 8 septembre (RHC/AFP)- Dans plus de 90 pays, des citoyens marchent ce samedi pour exiger des gouvernements qu'ils agissent pour la survie de la planète.

Ce samedi 8 septembre se tient une marche mondiale pour le climat puisqu'elle touchera une centaine de pays à travers plus de 800 actions. L'objectif est simple: marcher pour faire avancer les énergies vertes et reculer les énergies fossiles, et réclamer des gouvernements qu'ils agissent enfin sérieusement contre le dérèglement climatique.

De Melbourne à Manille, en passant par Bangkok, où se tient une réunion de préparation de la COP24, les rassemblements ont débuté en Asie, et devaient ensuite démarrer en Europe, de Paris à Bruxelles, puis aux Etats-Unis. Ce mouvement est baptisé «Rise for climate» («Debout pour le climat»). En Asie la mobilisation a été faible samedi matin. C'est à Manille que la marche a été la plus forte, avec 800 manifestants. A Bangkok, près de 200 manifestants se sont réunis devant le siège régional de l'ONU. En Australie, les organisateurs ont fait entrer dans le port de Sydney, face à son emblématique opéra, un bateau portant la bannière «Rise for climate». Des centaines de manifestants se sont réunis devant les

bureaux du premier ministre Scott Morrison en l'appelant à «sortir le charbon de la politique».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/171172-plus-de-800-manifestations-face-a-lurgence-du-dereglement-climatique>



Radio Habana Cuba